



# 真栄



上のQRコードより本校ホームページにアクセスしてください。

令和7年3月25日(火) 第10号

## 2年生の反省と3年生に向けて

2年4組 代表生徒

この1年間は私にとって初めてのことがたくさんで、とても貴重で大切な時間だったと感じました。初めてのクラス替え、新たな仲間。最初は馴染めるか不安な気持ちもありましたが、一緒に生活するにつれて、いつしか、ともに支え合うかけがえのない存在となりました。

部活動では後輩も入部してきて初めて先輩という立場になりました。初めて後輩に会ったとき、先輩としての実感が湧き、卒業された私たちの先輩のように後輩を支えてあげられるのかなど、心配なこともたくさんありました。しかし、普段の練習や大会などを重ねていくことで互いの緊張もほぐれ、先輩と後輩という壁も感じられないほどになれたと思います。

学習面において、私は1年生のときよりも積極的に取り組むことができ、この1年で大きな進化を遂げることができたと思います。しかし、ほぼ全ての授業をしっかりと受けられたかということ、そうではありませんでした。来年度はより気を引き締め、今よりも授業に励めるようにしたいです。クラスの様子を見ると、テスト勉強や授業への取組は良いものになったと感じました。それぞれが高校受験に向けて意識を高めることができたからだと思います。

来年度から私たちは最高学年になります。私たちはその自覚を持ち、この学校を背負っていかねばなりません。この学校を活気にあふれ、皆さんが誇れるようなものにしていきたいと思います。

## 離任する教職員より お別れの言葉

鈴木 真之介(国語科) 札幌市教育委員会へ

たった1年という短い期間でしたが、素直で明るい生徒の皆さん、温かい御協力をいただいた保護者の皆様のおかげで、とても充実した日々を送ることができました。学びが多く、視野が広がった、そんな貴重な時間となりました。本当にありがとうございました。

4月からは、また別の視点から札幌市の学校教育に携わります。保護者・地域の皆様におかれましては、引き続き真栄中学校の教育活動に御理解と御協力をお願いいたします。

菊池 美由紀(英語科) 北野台中学校へ

着任当初、初めて聞いた校歌に圧倒された記憶が今とても懐かしく感じます。コロナ禍で一時途切れた合唱の伝統を、今ここにいる生徒の皆さんが復活させました。とても嬉しいです。真栄中の生徒の皆さんを一言で表現するなら、「明るく素直」という言葉がぴったりだと私は思います。何事も全力で取り組む姿がとても素敵でした。これからも皆さんの活躍を陰ながら応援しています。今までありがとうございました。

山中 若菜(英語専科) 任期満了

あっという間の1年間でした。有明小との兼務であまり顔を出せなかった私ですが、生徒のみなさんはいつも元気に接してくれて、とても嬉しかったです。

これからのみなさんの成長を間近で見ることができないのは寂しいですが、夢や目標に向かって努力するみなさんを応援しています。短い間でしたが、ありがとうございました。

桂 可奈子(特別支援) 厚別北中学校へ

真栄中学校に赴任し、産育休を経て7年間大変お世話になりました。多くの保護者・地域の皆様に御支援いただきながら、大変充実した毎日を過ごすことができました。心から御礼申し上げます。

心優しい真栄中の生徒と出会えたこと、生徒たちと熱い気持ちで行事や本番に向かえたこと、私にとって一生の宝物となりました。新天地でも頑張ります。

**那須 興星（特別支援） 陵陽中学校へ**

2年前に赴任してきた時は、校歌が合唱であることに驚き、皆さんの合唱に真剣に取り組む姿や歌声にもっと驚かされました。皆さんの成長を見届けることができなくなるのは寂しいですが、これからの活躍を陰ながら応援しています。2年間ありがとうございました。

**岩間 詠子（学校司書） 北野台中学校へ**

図書館での授業や図書局の活動を通して、充実した3年間を送ることができました。登校時には、生徒の皆さんから元気に挨拶をしてくれる姿がとても印象的でした。明るく朗らかな生徒の皆さんと過ごすことができ、幸せでした。本当にありがとうございました。

**渡辺 聡（用務員） 山鼻南小学校へ**

1年間という短い期間でしたが、大変お世話になりました。皆さんとは接する機会がほとんどなかったのですが、廊下等ですれ違う際には元気に挨拶してもらい、嬉しく思っていました。4月からは山鼻南小学校での勤務になります。真栄中学校での経験を活かして頑張っていきます。ありがとうございました。

**水谷 慎一（用務員） 真栄小学校へ**

真栄中学校で5年間勤務させていただきました。コロナ禍の制限された生活の中でも元気に活動する皆さんを見て、安心して生活できる環境を整えていこうと頑張ってきた5年間でした。真栄中学校を離れるのは残念ですが、ここでの経験を次の勤務校でも活かしていきたいと思えます。ありがとうございました。

**ラシーム・マーティン(ALT 今年度任期終了)**

親愛なる真栄中学校の皆さん、今年も1年間ありがとうございました。この2年間、皆さんのおかげでたくさんのことを学び、大きく成長することができました。素晴らしい、そして優しい生徒たちへ。英語は楽しいものです！素晴らしい教職員の皆さん、今回も私を歓迎してくれて、アットホームな雰囲気になってくれてありがとうございます。皆さん全員が大成功し、末永く繁栄することを祈っています。また会いましょう。

※以上の教職員のほか、大嶋 富士雄さん（用務員）が石山緑小学校への異動となります。

## 1 学期始業式について

新2年生・新3年生の始業式は、4月8日（火）です。上靴、靴袋、ネクタイ・リボン、教科書類等が入るカバンを持参してください。登校後は、外靴を靴袋に入れて、指定された教室への登校となります。

※旧2-1生徒→3-1へ 旧1-1生徒→2-1へ 旧1-5生徒→2-1の隣「少人数指導教室1」へ

着任式・始業式、新学級発表、教科書配付、入学式会場設営を行い、下校は11:40頃を予定しています。

なお、先日プリントを通してお伝えした通り、令和7年度より登校時間が8時25分～35分と変更になりました。一人一台端末を用いた心と体の健康観察アプリ「シャボテンログ」の入力時間の確保のためです。以下、新年度の日課表の一部を掲載いたしますので、御家庭での御確認をお願いいたします。

札幌市立真栄中学校

### 日課表

|           | 6時間授業      | 5時間授業      |
|-----------|------------|------------|
| 職員打合せ     | 8:20～ 8:25 | 8:20～ 8:25 |
| 生徒登校      | 8:25～ 8:35 | 8:25～ 8:35 |
| シャボテンログ入力 | 8:35～ 8:40 | 8:35～ 8:40 |
| 朝読書       | 8:40～ 8:45 | 8:40～ 8:45 |
| 朝の会       | 8:45～ 8:50 | 8:45～ 8:50 |

## 補助教材（ワーク）の引き渡しについて

4月10日（木）、補助教材（ワーク）の引き渡しを行います。事前に配付した「払込取扱票」を利用し、9日（水）までにコンビニエンスストアでお支払いください。新2年生は4,360円で7冊、新3年生は3,490円で5冊です。なお、この金額には振込手数料（160円）が含まれております。